

[[ENGLISH VERSION](#)]

RENTRÉE 2025-2026 :
COMMANDÉ DE LIVRES ET FOURNITURES SCOLAIRES
QUESTIONS - RÉPONSES

Chères familles,

Les listes de livres et fournitures scolaires pour l'année 2025-2026 sont disponibles sur [la page Back-to-School du site de l'école](#).

Dans le cadre du **programme français (hors IB MYP et DP)** :

- les livres sont à acheter par l'intermédiaire de la librairie CUFAY, accessible depuis le site [MaRentrée](#).
- La seule exception est pour les livres d'Anglais qui sont à acheter séparément sur [Amazon](#).
- Attention, l'achat des livres d'Anglais et d'Espagnol est conditionné par le placement de votre enfant dans un des groupes de compétences. Ces groupes sont en train de vous être communiqués par les chefs de département.

Pour le **programme IB - MYP (3ème et 2nde) et DP (1ère et Terminale)** :

- les livres sont à commander sur [Amazon](#) puisqu'il s'agit majoritairement de livres dont l'édition est britannique ou américaine.
- La seule exception concerne, en 3ème et 2nde MYP, les livres d'Allemand, Arabe ou Espagnol que vous devez commander sur [MaRentrée](#).
- En 3ème et 2nde MYP également, l'achat des livres d'Espagnol est conditionné par le placement de votre enfant dans un des groupes de compétences. Ces groupes sont en train de vous être communiqués par les chefs de département.

Le site [MaRentrée](#) ouvrira du lundi 2 juin au mercredi 18 juin minuit.

Questions - Réponses :

- [1. Où, quand, comment commander les livres scolaires?](#)
- [2. Comment acheter les fournitures scolaires?](#)
- [3. Peut-on commander sur MaRentrée après le 18 juin ?](#)

4. Comment les commandes s'effectuent-elles pour les familles inscrites après le 18 juin ?
5. Les élèves inscrits en IB MYP et IB DP peuvent-ils commander sur Ma Rentrée ?
6. Comment commander les livres d'Anglais sans savoir dans quel groupe mon enfant est inscrit ?
7. Comment commander les livres d'Espagnol sans savoir dans quel groupe mon enfant est inscrit ?
8. Comment les livres et fournitures commandés seront-ils récupérés ?
9. Qui joindre en cas de questions ?

1. Où, quand, comment commander les livres scolaires?

LIVRES DU PROGRAMME FRANÇAIS (inclus SIA et BFI)			
CLASSE	OÙ	QUOI	QUAND
Vous trouverez sur la page Back-to-School du site de l'école une liste UNIQUE par classe combinant la liste des livres, Anglais inclus, et la liste des fournitures			
Toute matière 6ème 5ème, 4ème 3ème, 2nde 1ère, and Terminale	Lien vers le site Ma Rentrée (site de commande CUFAY)	Tous les livres du programme français (à l'exception des livres d'Anglais).	Avant le 18 juin (pour avoir les livres à la rentrée).
Anglais 6ème 5ème 4ème 3ème 2nde 1ère Terminale	Amazon (liens fournis avec chaque liste de livres)	Veuillez acheter les mêmes éditions que celles indiquées sur les listes, afin que tous les élèves de la classe utilisent la même version du texte. Ceci est particulièrement important pour les textes de Shakespeare.	Une fois que vous avez le placement dans un groupe. Avant le premier jour de la rentrée.

LIVRES DU PROGRAMME IB (MYP ET DP)			
CLASSE	OÙ	QUOI	QUAND
Vous trouverez sur la page Back-to-School du site de l'école une liste UNIQUE par classe combinant la liste des livres, Anglais inclus, et la liste des fournitures			
Toute matière 3ème MYP 2nde MYP 1ère IB DP Terminale IB DP	Amazon. Lien vers la liste des livres avec des options d'achat.	Tous les livres. Veillez à commander les éditions/ISBN indiqués sur la liste.	Avant le premier jour de rentrée.
LVB 3ème MYP 2nde MYP	Lien vers le site Ma Rentrée (site de commande CUFAY)	Les livres de LVB.	Avant le 18 juin (pour avoir les livres à la rentrée).

2. Comment acheter les fournitures scolaires?

Les listes de fournitures pour chaque niveau sont disponibles avec les listes de livres sur la [page Back-to-School](#) du site de l'école.

- **En 6ème et 5ème**, et pour assurer une transition en douceur entre l'école primaire et le collège, les cahiers, les classeurs et le papier viennent de France et sont disponibles à l'achat sur [MaRentrée](#), le site de la librairie CUFAY, entre le 2 juin et le 18 juin (minuit). Les autres fournitures (stylos, crayons, règles, etc.) doivent être achetées sur place.
- **À partir de la 4ème** - et pour tous les niveaux supérieurs - toutes les fournitures doivent être achetées localement. Les enseignants ont fourni des liens vers des options d'achat dans des magasins locaux.

3. Peut-on commander sur MaRentrée après le 18 juin ?

Oui, il est possible de commander des livres (et des fournitures en 6ème et 5ème) sur MaRentrée après le 18 juin (minuit).

Attention toutefois, les commandes passées après le 18 juin seront expédiées par avion et un supplément de 75 \$ sera facturé sur la facture de la commande, **sans garantie que le matériel arrive avant la rentrée**.

4. Comment les commandes s'effectuent-elles pour les familles inscrites après le 18 juin ?

Les nouveaux parents pourront utiliser le site MaRentrée pour passer leurs commandes après le 18 juin. Ils recevront un code qui leur permettra de ne pas se voir facturer le supplément de transport aérien de 75 \$. Cependant, en raison des délais d'expédition, il n'y a aucune garantie que les commandes tardives arrivent avant la rentrée scolaire.

5. Les élèves inscrits en IB MYP et IB DP peuvent-ils commander sur Ma Rentrée ?

Non, les livres et fournitures du programme IB ne doivent pas être commandés via MaRentrée à l'exception des livres de LVB en 3ème et 2nde MYP.

Voici comment vous procurer le matériel nécessaire :

- Livres : commander chez le fournisseur de votre choix. Nous vous recommandons cependant de suivre les options d'achat (Amazon) que nous avons inclus dans nos listes afin de commander les éditions/ISBN demandés.
- Les livres d'Arabe, Allemand ou Espagnol de 3ème et 2nde MYP : [MaRentrée entre le 30 Mai et le 18 juin](#).
- Les fournitures en 3ème et 2nde MYP : [voir question - réponse n°2](#).

6. Comment commander les livres d'Anglais sans savoir dans quel groupe mon enfant est inscrit ?

Pour les élèves déjà inscrits, les groupes sont en train de vous être communiqués. Les livres d'Anglais sont à commander sur Amazon, il n'y a donc pas d'urgence à les commander avant le 18 juin.

Pour les nouveaux élèves dont le niveau n'a pas été encore défini, les évaluations et les groupes seront fixés en début d'année. Merci d'attendre ce placement pour commander vos livres.

7. Comment commander les livres d'Espagnol sans savoir dans quel groupe mon enfant est inscrit ?

Pour les élèves déjà inscrits, les placements en groupe d'Espagnol sont en train de vous être communiqués. Passé cette date, si les placements n'ont pas été faits, les parents sont invités à commander les livres à la rentrée.

Pour les nouveaux élèves dont le niveau n'a pas été encore défini, les évaluations et les groupes seront fixés en début d'année. Merci d'attendre ce placement pour commander vos livres.

8. Comment les livres et fournitures commandés seront-ils récupérés ?

Les manuels et les fournitures scolaires commandés sur MaRentrée seront livrés à Rochambeau dans un paquet étiqueté avec le nom de chaque enfant et seront prêts à être récupérés fin août avant la rentrée.

Une information avec les détails de la distribution vous sera envoyée dans le courant du mois d'août.

9. Qui joindre en cas de questions ?

Vos questions peuvent être envoyées à l'adresse email suivante: bookstore@rochambeau.org

BACK-TO-SCHOOL 2025-2026

SCHOOL BOOKS AND SUPPLIES ORDERING

Q&A

Dear Families,

Book and supply lists for the 2025-2026 school year are available on the [Back-to-School page](#) of the school's website.

For classes of the **French Program (not IB MYP or DP)**:

- Books are to be purchased through CUFAY bookstore, accessible from the [MaRentrée](#) website.
- The only exception is for English books, which are to be bought separately on [Amazon](#). Please note that the purchase of English and Spanish books depends on your child's placement in one of the competency groups, which is being communicated to you by the heads of departments.

For the classes of the **IB Program-MYP (3ème and 2nde) and DP (1ère and Terminale)**:

- Books are to be ordered on [Amazon](#) as they are mainly British or American editions.
- The only exception is for Arabic, German, or Spanish books in 3ème and 2nde MYP, which should be purchased on [MaRentrée](#).
- In 3ème and 2nde MYP, the purchase of Spanish books depends on your child's placement in one of the competency groups, which is being communicated to you by the heads of departments.

The website [MaRentrée](#) will be open from Monday, June 2 through Wednesday, June 18 (midnight).

Q&A:

- [1. Where, When, and How to order school books](#)
- [2. How to purchase school supplies?](#)
- [3. Can the books and supplies to be purchased on MaRentrée be ordered after June 18?](#)
- [4. How do families who enroll after June 18 order books and supplies on MaRentrée?](#)
- [5. Should IB MYP and IB DP families order on Ma Rentrée?](#)
- [6. How to order English Books for French Program classes when I do not know my child's group](#)

placement?

7. How to order Spanish Books when I do not know my child's group placement?

8. How will the orders of books and supplies be delivered?

9. Who to Contact with Questions?

1. Where, When, and How to order school books

FRENCH PROGRAM BOOKS (including SIA and BFI)			
CLASS	WHERE	WHAT	WHEN
<p>On the Back-to-School page of the school's website, you will find one UNIQUE list for each class combining the book list, including English books, and the supply list.</p>			
All subjects 6ème 5ème, 4ème 3ème, 2nde 1ère, and Terminale	Link to Ma Rentrée (CUFAY website)	All French Program books, (except English).	Before June 18 (to receive the books for the start of the school year).
English 6ème 5ème 4ème 3ème 2nde 1ère Terminale	Amazon. (links provided on the book lists)	Please make sure you order the correct editions/ISBNs. This is especially important for all Shakespeare texts.	Upon reception of group placement. Before the first day of school.

IB PROGRAM BOOKS (MYP & DP)

CLASS	WHERE	WHAT	WHEN
<p>On the Back-to-School page of the school's website, you will find one UNIQUE list for each class combining the book list, including English books, and the supply list.</p>			
All subjects 3ème MYP 2nde MYP 1ère IB DP Terminale IB DP	Amazon. Link to book list with purchase options.	All the books on the list. Please make sure you order the correct editions/ISBNs.	Before the first day of school.
LVB 3ème MYP 2nde MYP	Link to Ma Rentrée (CUFAY student order site)	LVB textbooks.	Before June 18 (to receive the books for the start of the school year).

2. How to purchase school supplies?

Supply lists for every grade can be found along the book lists on the [Back-to-School page](#) of the school's website.

- In **6ème & 5ème**, and to ensure a smooth transition from elementary to middle school, notebooks, binders, and paper come from France and are available for purchase on CUFAY bookstore's website, [MaRentrée](#), **between June 2 and June 18 (midnight)**. Other supplies (such as pens, pencils, rulers, etc., should be purchased locally).
- **Starting in 4ème** - and for the grades above - all supplies should be purchased locally. Teachers have provided links to purchase options at local office supply stores.

3. Can we order on MaRentrée after June 18?

Yes, it is possible to order books (and supplies in 6ème and 5ème) on MaRentrée after June 18 (midnight).

Please note, however, that orders placed after June 18 will be shipped by plane and that an additional \$75 fee will be applied to the order, **with no guarantee that the items will be delivered before the start of the school year.**

4. How do families who enroll after June 18 order on MaRentrée?

New parents will be able to use MaRentrée to place book and supplies orders after June 18. They will receive a code to avoid the 75\$ aerial shipping fee. However, due to the shipping calendar and delays, there is no guarantee that the items will be delivered before the start of the school year.

5. Should IB MYP and IB DP families order on Ma Rentrée?

No, except for LVB in 3ème and 2nde MYP, IB program books should not be ordered via MaRentrée.

Here is how you can purchase the necessary books and supplies:

- Books: order with the supplier of your choice. We recommend, however, that you use the purchase options (Amazon) available on our book lists to make sure you purchase the correct and required editions/ISBNs.
- Books for Arabic, German, or Spanish for 3ème & 2nde MYP: [MaRentrée between June 2 and June 18.](#)
- Supplies for 3ème & 2nde MYP: see [Q&A #2.](#)

6. How to order English Books for French Program classes when I do not know my child's group placement?

English group placements are being communicated **for returning students and new students who took an assessment.** English books should be ordered on Amazon, so there is no rush to order before June 18.

New students: if you did not receive your class placement, please do not order English books. Assessments will be made and communicated during the first week of school.

7. How to order Spanish Books when I do not know my child's group placement?

Spanish group placements are being communicated. After this date, parents are advised to order books at the start of the school year.

New students: if you did not receive your class placement, please do not order Spanish books. Assessments will be made and communicated during the first week of school.

8. How will the orders of books and supplies be delivered?

Books and school supplies ordered on MaRentrée will be delivered to Rochambeau in a package labeled with each child's name and ready for pickup at the end of August before the start of school.

Detailed information about distribution will be sent in August.

9. Who to Contact with Questions?

Questions can be sent to: bookstore@rochambeau.org